

*Ich bin das Licht der Welt.
Wer mir nachfolgt,
der wird nicht in der Finsternis wandeln,
sondern wird das Licht des Lebens haben.
JOH 8.12.*

Sehr traurig nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau, unserer herzenguten Mutter, Schwiegermutter, Schwester, Schwägerin, Tante und Gotte

Heidi Reber-Remund

6. Juli 1930 bis 16. November 2017

Nach kurzer, schwerer Krankheit, aber auf dem Weg zur Besserung ist Heidi friedlich eingeschlafen. Wir werden dich sehr vermissen und in dankbarer Erinnerung behalten.

3019 Bern
Matzenriedstrasse 4

In stiller Trauer:
Hans Reber-Remund
Christian Reber
Annelies und Reto Luginbühl-Reber
Eduard und Ruth Remund-Scheidegger
Verwandte und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 23. November 2017, um 14 Uhr in der Kirche Oberbottigen statt.
Wer Heidi anders als mit Blumen ehren möchte, gedenke der Kinderspital-Stiftung «Fondation Théodora Lonay», Postkonto 10-61645-5; IBAN CH51 0900 0000 1006 1645 5.